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Le  10 /11/2024 

M.J.C.
de MONTBAZIN

Séance tenue conformément aux statuts.

Réunion du Collège Associatif de la
 Maison des Jeunes et de la Culture de Montbazin

du 9 novembre 2024 de 10h. à 11h30.
Maison des sports et des associations

Procès Verbal

Membres : F. Aguilar, Bac Sylvie, P. Braquart, J.P. Chambert, M. Dumas, C.Goussakowsky, V. 
Jespierre, Y. Stubert.
Présents :  : Sylvie Bac, Maryse Dumas,  Fabienne Aguilar, Jean-Pierre Chambert , Cyril 
Goussakowsky, Yvon Stubert.  Soit :  6  présents.
Absents excusés : V. Jespierre ; P. Braquart
 Quorum :  6 présents : le quorum est atteint.
Votants :   ; vote verbal.
Président de séance : Sylvie Bac, responsable légale
Secrétaire de séance : M. Dumas, pôle secrétariat

● Situation des comptes à la rentrée

➢ Présentation et explications : Sylvie

La gestion saine et prudentielle (être sûr de pouvoir assure toutes les dépenses de la saison) est 
appréciée.
Il est prévu de fermer le compte postal « adispo » qui nous coûte mais n’est plus utilisé.
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● Evolution des effectifs

➢ A ce jour, 170 membres dont 161 enregistrés. A noter que les effectifs remontent chaque 
année depuis la crise du covid. A elle seule, la gymnastique accueille 95 adhérents.
A noter le dynamisme de la M.J.C. : en 4 ans elle a enregistré 459 adhérents différents.

● Gymnastique

➢ Du petit matériel doit être acheté pour compléter l’existant et remplacer ce qui est vétuste : à 
savoir, une malle fermant à clé (sécurité pour les enfants) pour les haltères dans le dojo et plusieurs 
jeux d’haltères de petits poids (0.5kg., 1kg., 1.5kg.). le coût total devrait se situer autour de 200€. Vote 
à l’unanimité.     

➢ Le matériel de la salle de remise en forme va être vendu. Les adhérents sont prioritaires. Vote 
à l’unanimité.     

➢ Il est prévu de revoir en préparation de la saison 25/26, l’échelle des tarifs en rapport avec le 
nombre de séances hebdomadaires en gymnastique.

➢ Échanges sur les activités.  Le sujet principal porte sur la remise en forme, la salle ayant été 
récemment fermée par les responsables légaux car nous ne répondons pas à toutes les obligations 
réglementaires : les machines devraient être contrôlées chaque année par un organisme agréé, 
réparées, mises à jour ou remplacées selon les prescriptions. La dépense (sans rentrées 
compensatrices) est trop importante. De plus, les mineurs que nous avons accueillis ne peuvent être 
en permanence encadrés par un adulte qualifié et donc employé ; là aussi, le coût annuel serait trop 
élevé, nous obligeant à augmenter de manière conséquente les cotisations. Nous tenons à rester une 
authentique association d’éducation populaire pratiquant des tarifs sociaux, probablement les plus bas 
du département.

➢ Organigramme de la M.J.C.

➢ Il est présenté en annexe (in du P.V.).

● Actualité administrative

➢ Sylvie et Yvon présentent le C.R. de la rencontre du 23 octobre avec la mairie (Me L. Artero 
Morel, adjointe au maire chargée des associations et M. F. Rugani, D.G.S. des services municipaux ; 
S. Bac, C. Goussakowsky et Y. Stubert pour la M.J.C.).
Les échanges ont porté sur l’utilisation des locaux municipaux et la convention rédigée unilatéralement 
par le D.G.S. Nos représentants ont approuvé la nécessaire démarche de clarification et d’organisation 
des relations entre la commune et les associations (locaux, documents, fonctionnement). Ils attendent 
parallèlement la mise en place d’un partenariat participatif et constructif. 

➢ La convention élaborée par le D.G.S. a été débattue et pourra être validée dès que le 
règlement intérieur mentionné dans ladite convention sera publié. De même, un avenant précisant les 
besoins spécifiques et impératifs de l’association sera joint à la convention (la M.J.C. qui anime 20 
activités et est présente 6 jours par semaine dans la maison des sports et des associations a un rôle 
essentiel dans la vie sportive et culturelle de notre cité).

➢ Les échanges ont aussi porté sur le devenir de la salle de remise en forme (voir ci-dessous).

● Devenir de la salle de remise en forme

➢ L. Artero Morel a rassuré la M.J.C sur l’attribution de la salle à la M.J.C., ce qui est apprécié. 
Elle a formulé la même proposition que celle pressentie par la M.J.C. : créer une salle de musique dans 
ce local. En effet l’association anime des activités musicales éducatives et festives mais manque de 
locaux adaptés au mieux. L’élue ajoute que la commune pourrait rénover ce local en tenant compte de 
l’insonorisation.
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➢ En conséquence, en cette réunion du 9 novembre, les administrateurs de la M.J. C., sur les 
conseils de Fabienne et de Philippe, prennent la décision de monter un projet musical qui s’articulerait 
sur 4 axes :
* L’éveil musical ;
* l’organisation de petites auditions durant la saison ;
* l’utilisation de la salle pour les groupes instrumentaux : violon, accordéon, orchestres jeunes 
éventuellement ;
* ouverture du chant choral.
Des partenariats pourront être envisagés avec d’autres structures associatives.

➢ Vote à l’unanimité.  

● Demande de subvention municipale

➢ La M.J.C. demandera, comme les années précédentes et en lien avec l’offre municipale de 
rénovation de la future salle de musique une subvention limitée à 1000€ . Vote à l’unanimité.

● Date de  l’Assemblée Générale

➢ L’Assemblée générale Annuelle est fixée au samedi 30 novembre 2024   (dans la mesure où 
la salle des colonnades sera disponible).

● Questions diverses

➢ Informatique : les ordinateurs et écrans vétustes (qui ont été remplacés au printemps) : nous 
les donnerons aux adhérents qui en feront la demande.
➢

➢ La robotique en salle informatique. Sachant que l’Aquarium possède comme la M.J.C. une 
imprimante 3D mais ne dispose pas de local dédié, il est proposé à l’Aquarium d’assurer ses séances 
dans la salle 2 (partagée, à l’exclusion du mercredi). Jean-Pierre, membre du C.A. de L’Aquarium 
propose aux adhérents de la M.J.C. de s’inscrire gratuitement aux séances de robotique.

➢ Écran M.J.C. en salle des colonnades/Occitanie. Fidèle à son esprit collaboratif concret, la 
M.J.C. va, en partenariat avec l’Aquarium, remplacer son écran (qui a plus de quarante ans) qui sera à 
disposition de tous les utilisateurs (mairie, associations) des salles. Vote pour la part M.J.C. à 
l’unanimité.
  

Secrétariat :  Maryse Dumas et Yvon Stubert

**********************************************************

ANNEXE : l’organigramme de la M.J.C.
 voir page 4
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                                                    Saison 2024/2025
 
12 rue carriérasse 34560 Montbazin
Mjc.montbazin@gmail.com
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M.J.C.
de MONTBAZIN

 Collège Associatif de la Maison des Jeunes et de la Culture de 
Montbazin 

du 1  er   septembre 2024 à l’Assemblée Générale annuelle de la saison.  

Répartition des fonctions et postes au sein du Collège Associatif.
Les responsable légaux, les administrateurs des pôles et des branches.

Les responsables légaux 

Bac Sylvie. bacsylvie@aol.com Goussakowsky Cyril. 
asymagricy@wanadoo.fr

 

Les pôles 

Pôle administratif 

Intendance des inscriptions et 
conventions

secrétariat général, contrats, 
communication

Dumas Maryse Stubert Yvon

Pôle trésorerie 

Comptabilité des inscriptions   et gestion des achats et dépenses

Bac Sylvie Goussakowsky Cyril

Les branches 

Branche des activités sportives 

entretien musculaire, chiball, pilates, 
feldenkrais, yoga, relaxation, 
randonnée.

Animateurs concernés : S. Biban, 
C. Goussakowsky

Dumas Maryse Goussakowsky Cyril

Branche des activités culturelles et artistiques 

guitare, piano, accordéon, violon, 
Montbazarband

animateurs concernés : S. Gobbi, V. 
Allix, M. Natale, P. Braquart

Braquart Philippe AguilarFabienne

Branche des activités éducatives et de loisirs

Espagnol, anglais, informatique, 
patchwork

   animateurs concernés : S. 
Goussakowsky,              F. Sanchez

Chambert Jean-Pierre
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